
 
 
 
 
 
 

1/3 

 
 

Commission Régionale des Délégués 

 
 

REUNION EN VISIO DU 01 SEPTEMBRE 2021 
 

Présidence : JM BECRET 

 

Participants : V. ANQUEZ – M. AUBRY – P. BAILLEUL – E. BARRUET – F. BENICOURT – P. BERIOT 

– G. BRIOU – C. BUYLE - B. COLMANT – M. DAMMAREZ – JM. DASCOTTE – G. DEBONNE – A. 

DELHAYE – N. DELHAYE – T. DELVOET – D. DENIS – D. DEVAMBEZ – D. DUFOUR – C. DUMONT 

– P. FOIN – A. GODEBILLE – JM. HELY – JM. HENON – JM. HUYS – F. LAHOUSSE – H. LANNOY – 

C. LANVIN – D. LORRY – P. MOUSSONNE – SA. NOLF – JM. PATIN – M. PINTE – E. POQUERUSSE 

– D. RANVIN – A. SANCHEZ – J. SAWCZYNSKI – S. SILVESTRE – D. SION – R. TISCLIBOUT – JP. 

VANCOPPENOLLE –M. VANNESTE – F. WISNIESKI 

 

Excusés : B. BACQUEVILLE –JM. BOUILLET - M. CORNIAUX –A. FAUGUET - P. FOURE – JP. 

JAKIMEC –C. LAGUILLIEZ –A. LARBI - R. PATTE   

___________________________________________________________________________________________  

 

Le président de la commission régionale Jean Marie BECRET souhaite la bienvenue aux délégués présents même 

si c’est en visio.  

Un point est fait sur les effectifs avec le départ de M. Gilles COUSIN et Jean Reneld REPAIRE : remerciements 

pour le travail effectué et leur engagement 

On note les arrivées de Melles Alexandra FAUGUET, Sylvie SILVESTRE, de Mmes Nicole DELHAYE, Sophie 

Anne NOLF et M. Patrick MOUSSONNE qui vient du centre Val-de-Loire. Bienvenue parmi nous. 

Pas de changement dans les délégués FFF. Michel CORNIAUX reste comme observateur, Christian LANVIN, 

Éric POQUERUSSE et Daniel SION en niveau A. 

Vincent ANQUEZ, Éric BARRUET, Patrice BERIOT, Claudia BUYLE, Damien DENIS, Jean-Michel 

HENON, Franck LAHOUSSE, Ahmed LARBI, Frank WISNIESKI en niveau B. 

Pour rappel, le rôle de délégué(e)s est avant toute chose l’image de la ligue mais aussi du district d’appartenance, 

image que vous transmettez lors de vos missions. 

Comme chaque saison, au niveau des désignations pour le N3, priorité est donnée pour les délégués FFF n’ayant 

pas de désignation mais, compte-tenu des besoins, de nombreux délégués ligue continuent à officier en N3. 

Pas de distance imposée pour les délégations mais un budget à gérer avec équilibrage des déplacements. Pour les 

frais : paiement automatique, pas de fiche de frais à établir. 

Le futsal fait partie des priorités de la FFF. Les délégués seront désignés pour officier en futsal R1 le samedi 

après-midi. Compte-tenu qu’il y a 7 rencontres par semaine, les délégués ne devraient pas officier souvent en 

futsal. Cette saison, c’est Jean-Michel HENON qui aura la charge des désignations futsal. Remerciements à 

Jean Marie DASCOTTE pour le travail accompli les saisons précédentes. 
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La parole est donnée à Bernard COLMANT qui reste parmi vous pour les désignations. Il sera votre 

interlocuteur : les indisponibilités sont à lui adresser au moins 1 mois à l’avance. 

Souhaite de prompt rétablissement à Jean-Pierre JAKIMEC 

Rappel du rôle du délégué avant, pendant et après la rencontre.  

Avoir un comportement et une attitude digne d’un délégué de la Ligue de Football des Hauts de France, demande 

à avoir, le respect et être à l’écoute des autres, avoir une certaine prudence dans les échanges avant, pendant et 

après la rencontre, savoir évaluer et définir des priorités, savoir écouter avant de parler. 

Un délégué de la LFHF doit être objectif, neutre, indépendant et sûr de lui et de ses capacités. 

L’élaboration d’un rapport sur des faits graves doit comporter une structuration simple car il constitue un 

document officiel. 

La forme du rapport est importante : phrases courtes, ponctuation, mots de liaison, mots de relance, articulation 

entre les paragraphes et les idées, soin du vocabulaire utilisé, être sûr de la signification des mots, de leur 

compréhension par les lecteurs, spécialistes du sujet ou non.  

Autre point important de la réunion, le Pass Sanitaire qui, en cette période devient un élément important d’une 

rencontre. Les mesures à prendre sont détaillées avec, en particulier le lien avec le référent COVID , la FMI et 

la relation avec le corps arbitral, le qui fait quoi. 

Tous les documents présentés seront envoyés à chaque délégué. 

Lors d’un moment d’échanges, les délégués ont pu poser toutes les questions relatives aux sujets développés au 

cours de la réunion. 

Bonne saison à toutes et tous 

 
 
 

Bernard COLMANT 

Secrétaire de séance    

Jean Marie BECRET 

           Président 

  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


